5

## **FDITORIAL**

Otros cuatro meses han pasado y una vez más la *Revista Iberoamericana de Ciencia, Tecnología y Sociedad* (CTS) renueva su vocación por mejorar la articulación existente entre la ciencia y la sociedad en los países iberoamericanos, propósito que marca los pasos de nuestra publicación desde septiembre de 2003, mes de salida de su primera edición, y que aún nos motoriza a seguir trabajando para fomentar el diálogo y abrir el debate sobre estos importantes temas.

En esta oportunidad, dando continuación a nuestro undécimo volumen, presentamos a nuestros lectores un amplio abanico de contribuciones realizadas por distintos investigadores de Brasil, Argentina, España y Cuba, entre otros países. El número actual cuenta con una selección de diez interesantes artículos que versan sobre distintos aspectos de nuestro campo de estudio: las tecnologías de la información y la comunicación (TIC), la percepción de la ciencia, la innovación y la relación universidad-entorno son algunos de ellos. En esta edición incluimos, además, un exhaustivo y respetuoso homenaje a Ulrich Beck, a más de un año de su muerte. El texto está firmado por la investigadora argentina Ana María Vara, quien participó de uno de los últimos talleres del célebre sociólogo alemán.

Los títulos completos y autores de los trabajos son los siguientes: "Percepção dos professores de ensino médio sobre temas relacionados a ciência e tecnología", por Márcia Azevedo Coelho, Ana Paula Morales e Carlos Vogt; "El rol del darwinismo en la legitimación de la opresión", por Emiliano Salvucci; "Hacia la memoria selectiva en Internet. Honor, intimidad y propia imagen en la era digital a partir de la jurisprudencia española", por Ignacio Domínguez Mejías; "El valor de las tecnologías entrañables",

por Martín Parselis; "¿Que veinte años no es nada? Cambios y continuidades en los criterios de evaluación del Programa de Incentivos a Docentes-Investigadores en la universidad argentina (1994-2014)", por Nerina Sarthou; "Las universidades en función de las necesidades del desarrollo económico y social", por Graciela Abad Peña y Katia Lisset Fernández Rodríguez; "Cooperação universidade-empresa. Fatores determinantes para a relação POLO/UFSC e EMBRACO", por Bruna Luiza Santos; "Los problemas de los recursos informáticos en el contexto universitario", por Javier Fombona, Esteban Vázquez-Cano y José Reis-Jorge; "Trabajo hacker, síntesis de labor, trabajo y acción: dos perspectivas filosóficas del trabajo en la era de la información", por Florencia Garrido Larreguy; "Dinámica de la innovación y estrategia de apropiación en una gran firma bio-farmacéutica argentina", por Darío Milesi, Natalia Petelski y Vladimiro Verre; y "A un año de la muerte de Ulrich Beck. De la sociedad del riesgo a la metamorfosis del mundo", por Ana María Vara. Cierra el número una reseña de *Innovation And Values. An European Perspective*, libro de Javier Echeverría. La reseña estuvo a cargo de Andoni Alonso.

Con estos textos, CTS aspira a brindar nuevamente los medios indispensables para tender puentes hacia los más actuales materiales de análisis que tienen lugar en los ámbitos de la ciencia, la tecnología y la sociedad en Iberoamérica. Nos despedimos de nuestros lectores hasta septiembre, cuando cerraremos el recorrido del presente volumen.

6 Los directores